
第 4 回事前学習会では，引き続き１０月の本会議に向け「質問・提案書の作成」と「フリップの作成」を

進めていきました。 

各委員会，「質問書を書く人」，「データを調べる人」，「フリップを作る人」など，役割分担をしながら作業

を進め，多くの委員会の質問書が，この学習会で完成しました。今回の学習会で，質問書が完成とならなかっ

た委員会については，8 月 24 日（予備日）にも活動し，無事すべての委員会の質問書が完成しました。 

子ども議員のみんなには，質問書完成にあたり，多くのフォローをしてくれた高校生サポーター等関係者へ

の感謝の気持ちを忘れず，これまでの学習の成果をしっかり発揮出来るよう，本会議での発表に臨んでもらい

たいです。 

 今回は，それぞれの班のテーマに沿って，提案書を作っていきま

した。 

担当課の人や，自分たちで考えたことを，アドバイスも貰いなが

ら，提案書を作りました。今の福山より，もっと良い福山にするた

めにどうすればいいのか，「こんなことが良いんじゃない？」など

と，色んな良い意見が詰まった提案書が出来上がりました。 

 この提案書で，福山市がより良くなると思うので，そのためにも，

本会議の時には，自分たちの意見がしっかり伝わるように，噛まず

に言いたいです。                   （岡本） 
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今日は最後の事前学習会で，質問原稿を考えました。 

間に合うか，途中心配になりましたが，グループの人と協力し，

文章が完成しました。まだ直すところはあるので，本会議の時に

私たちの気持ちが伝わるように，文章の構成を考えていきたいで

す。 

フリップの作成では，文章に合った絵で分かりやすくアドバイ

スしながらすることが出来ました。今日の学習会では，担当課の

方に教わりながら作り，知識を身に付けることが出来て良かった

です。 

これからもグループのみんなと協力していきたいです。（岡川） 

８月１７日（水）第４回事前学習会 


